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昨日，记者来到位于瑞祥新区的

市客运中心站，看到站前道路、绿化

等方面的施工基本完毕，仅有零星的

外围护栏安装、智能监控安装等正在

做扫尾工作。“7 月 28 日，市客运中

心站接受温州消防支队的消防验收，

如果能顺利通过，10 月将接受竣工

验收。”该项目指挥部有关负责人说。

据了解，市客运中心站占地面

积 55118 平方米，建成后将成为我

市规模最大、设施最齐全、功能最完

善的汽车客运集散中心。

（记者 陈立波）

十大重点工作
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本报讯（首席记者 严小章 记者

金邦寅 实习生 李铭雅）集思广益纳

贤言，凝智聚力促发展。昨日，市委

分别召开重大决策部署民主协商会

以及老干部、党外人士座谈会，就《中

共瑞安市委十三届九次全会报告（征

求意见稿）》、《中共瑞安市委关于全

面加强基层党建强化基层治理的决

定（征求意见稿）》，听取市政协、市政

协委员代表以及老干部、党外人士的

意见和建议。市领导李无文、白一

帆、方晖、王忠宝、徐琮琦、陈世尧等

分别参加会议。

市委近日将召开十三届九次全

体（扩大）会议，回顾总结上半年工

作，研究部署下半年任务。《全会报告

(征求意见稿)》在肯定今年上半年取

得的成绩的同时，也分析瑞安经济社

会发展和工作中存在的困难与问题，

并指出，我市要按照习近平总书记

“干在实处永无止境，走在前列要谋

新篇”的要求，认真贯彻省委十三届

七次全会和温州市委十一届九次全

会精神，全面落实温州“五化”战略、

十大举措，全力抓落实，确保完成今

年各项目标任务。

在老干部座谈会上，与会老干部

们各抒己见。大家充分肯定了全会

报告和市委今年以来的工作成绩，并

围绕经济发展、城市建设、环境治理、

旧城改造、平安建设以及党的建设等

方面，提出了许多建设性的意见和建

议。

市委重大决策部署民主协商会

是市委和市政协首次就全会报告等

专门召开会议进行民主协商。会

上，市政协领导及来自不同界别的

市政协委员代表对全会报告坦陈己

见。同时，大家围绕我市经济社会

发展过程中遇到的情况，特别是基

层治理、深化改革、民生事业、理顺

基层站所与镇街关系等方面内容，

展开了热烈讨论，提出了许多宝贵

的意见和建议。

在老干部座谈会和重大决策部

署民主协商会上，市委书记李无文一

一记录下与会人员的意见、建议，并

不时与大家交换意见、探讨交流。

在认真倾听各位与会代表的发言

后，李无文代表市委向大家表示感

谢。他说，今年以来，瑞安各项工作

所取得的成绩，离不开市政协、政协

委员和广大老干部的关心和支持。

大家提出了许多实实在在、很有价

值的意见和建议。市委将认真梳

理、研究大家的意见建议，并充分吸

纳到报告和今后工作中去。希望市

政协、政协委员和广大老干部一如

既往地关心瑞安的发展，支持市委、

市政府的工作，促进我市经济社会又

好又快发展。

在党外人士座谈会上，各民主党

派、工商联负责人和无党派人士畅所

欲言。大家围绕我市经济建设、政府

改革、教育医疗、生态农业、产业转型

升级、加强基层党建、强化基层治理

等方面，提出了许多意见和建议。

市委副书记方晖认真倾听发言

并不时记录，对大家的意见和建议深

表感谢。他说，大家对《全会报告(征

求意见稿)》及市委、市政府的工作提

出许多很有价值、很接“地气”的意见

和建议，市委将认真考虑吸收，进一

步修改、完善全会报告，并将贯彻落

实到今后工作中去。

市委召开重大决策部署民主协商会及老干部、党外人士座谈会

征求市委十三届九次全会报告等意见
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滨江大道东延工程已通过

预验收，开通105路公交车，公

共停车位完成531个，完成智

能红绿灯改造50处……
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本报讯（首席记者 严小章）昨

日下午，市委议军会议在市人武

部会议室召开。会议听取市人武

部工作汇报，研究民兵训练基地

筹建、大学生士兵优待政策等问

题。市领导李无文、陈胜峰、叶世

林、白一帆、王忠宝、徐琮琦、徐守

洋、钱定荣、金孝平等参加会议。

据悉，去年市委议军会议召

开以来，市人武部牢固确立前列

意识、发展意识、长远意识，圆满

完成了新兵征集、海上民兵动员

力量建设试点、“民船动员集结和

遂行任务中的政治工作”演练等

大项任务，全面建设始终走在军

分区乃至省军区的前列，被省政

府评为征兵工作先进单位，被省

军区评为先进团单位、军事训练

先进单位、信息化建设先进单位、

安全管理先进单位、国防动员工

作先进单位，被温州市评为党管

武装先进单位。

市委书记李无文强调，要进

一步抓好武装工作，不断推进国

防 后 备 力 量 建 设 。 要 抓 军 事 教

育，在强化国防观念上下功夫，切

实把国防教育纳入党委中心组理

论学习计划、全国文明城市创建

和公民道德体系建设重要内容、

党校和中小学教学计划、双拥工

作和军民共建内容。要抓基础建

设，在强化军事斗争准备上下功

夫，大力加强民兵分队基层组织

建设，切实抓好军事训练及征兵

工作落实。要抓融合发展，在深

化双拥共建活动上下功夫，坚持

把党管武装工作摆上重要议事日

程，认真落实好党委议军、军事生

活、民兵工作联系点等制度，地方

要积极主动支持军事部门工作，

军事部门要积极参与社会治安、

扶贫帮困和处置突发事件等各种

急难险重任务，推动军地融合发

展、共同发展。

市委召开议军会议，李无文强调

坚持党管武装工作原则
推进国防后备力量建设

我市上半年治堵
交出“成绩单”


